

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian pembahasan skripsi terkait dengan judul “Analisis Bantuan Sosial Program Keluarga Harapan (PKH) Terhadap Perekonomian Keluarga Pra Sejahtera Dalam Perspektif Ekonomi Islam Studi Kasus di Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati”, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Margoyoso sudah mampu meningkatkan kesejahteraan hidup keluarga penerima manfaat PKH dalam memenuhi kebutuhan perekonomiannya secara lebih maksimal. Akan tetapi, masih banyak dari beberapa masyarakat yang telah memenuhi syarat peserta Program Keluarga Harapan (PKH) namun justru tidak masuk dalam data keluarga penerima manfaat PKH.
2. Kendala yang dihadapi dalam bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Margoyoso yaitu meliputi, kurangnya keterbukaan dari calon keluarga penerima manfaat PKH terkait permasalahan ekonomi keluarganya, ketidakjujuran dari calon keluarga penerima manfaat PKH terkait dengan aset yang dimiliki, serta kurangnya memahami sepenuhnya terkait dengan calon peserta PKH, hal ini yang dapat menghambat dalam proses penentuan peserta PKH. Berkaitan dengan pemerataan peserta PKH masih ada yang tidak memenuhi syarat peserta PKH, semetara di sisi lain ada beberapa masyarakat yang memenuhi syarat namun justru tidak masuk dalam data penerima bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH).
3. Perspektif Ekonomi Islam tentang bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) terhadap perekonomian keluarga pra sejahtera dapat dilihat melalui hak masyarakat dan kewajiban pemerintah, dan dapat diimplementasikan melalui nilai-nilai dasar ekonomi yang meliputi, keadilan, tanggung jawab, dan

takaful (jaminan sosial). Serta juga bisa dikaitkan dengan hibah, karena kedua kegiatan tersebut antara hibah dan bantuan sosial memiliki tujuan yang sama, yaitu memberikan hak kepada seseorang dengan maksud untuk menyejahterakan hidupnya.

B. Saran-saran

Berdasarkan dari hasil penelitian terdapat beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan terkait dengan penelitian ini, adapun sarannya yaitu sebagai berikut:

1. Diharapkan untuk kedepannya agar pendamping PKH tetap mendampingi dan mengarahkan bagi keluarga penerima manfaat PKH dalam pelaksanaan kegiatan Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Margoyoso, dan lebih merata lagi dalam pembagian bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Margoyoso bagi keluarga penerima manfaat PKH yang telah memenuhi syarat kepesertaan.
2. Diharapkan untuk keluarga penerima manfaat PKH dapat membelanjakan bantuannya berupa uang dengan sebaik mungkin sesuai dengan ketentuan dari pemerintah, dan selalu siap untuk ikut berpartisipasi dalam kunjungan kelompok oleh pendamping PKH.
3. Diharapkan untuk peneliti selanjutnya dapat memperluas penelitian dan menambah jumlah informan yang akan diteliti agar hasil yang didapatkan lebih akurat dan memuaskan. Serta dapat mempertimbangkan sebaik mungkin terkait dampak adanya bantuan sosial Program Keluarga Harapan (PKH) bagi keluarga penerima manfaat PKH.